



Riehen, 28.03.2022

Medienmitteilung

Bürgerliche Allianz tritt mit Patrick Huber an

Mitte-Einwohnerrat Patrick Huber tritt für die bürgerliche Allianz für die Ersatzwahl in den Riehener Gemeinderat an. Gemeinderat Daniel Albietz tritt nach 12 Amtsjahren auf das Ende der Legislatur zurück. Huber ist Ökonom, seit zehn Jahren Einwohnerrat und präsidierte bereits die Sachkommission für Publikumsdienste, Behörden und Finanzen sowie die Spezialkommission Neukalibrierung Steuerschlüssel. Er ist damit bestens geeignet, die Nachfolge von Daniel Albietz im Ressort Finanzen, Steuern, Liegenschaften und Wirtschaft zu übernehmen.

Die bürgerlichen Parteien Mitte, FDP, LDP, SVP haben für die Ersatzwahl für den Riehener Gemeinderat vom 24. April Mitte-Einwohnerrat Patrick Huber nominiert. Er soll den offenen Sitz für die Mitte und damit das bürgerliche Lager gewinnen, um dafür zu sorgen, dass weiterhin alle Strömungen in der Exekutive eingebunden sind.

Der 30-jährige Ökonom, der an der Universität Basel und der UC Berkeley studierte, arbeitet bei der Handelskammer beider Basel, wo er unter anderem die Geschäftsstelle der Basler Bankenvereinigung leitet. Huber hat sein ganzes Leben in Riehen verbracht und ist dort stark verwurzelt. Huber war und ist in mehreren Vereinen engagiert – unter anderem in diversen Funktionen im Riehener Fussball. Er politisiert seit 2012 im Riehener Einwohnerrat, wo er eine Sach- und eine Spezialkommission präsidierte, nämlich die Sachkommission Publikumsdienste, Behörden und Finanzen sowie die mittlerweile aufgelöste Spezialkommission für die Neukalibrierung des Steuerschlüssels. Neben einer ausgewogenen Finanzpolitik ist ihm die Entlastung des Mittelstandes ein wichtiges Anliegen. Sowohl vergangene erfolgreiche Steuersenkungsanträge als auch die Motion, die der Ursprung der aktuellen Gemeindeinitiative zur finanziellen Entlastung von Familien war, stammen aus seiner Feder. Huber zeigt sich erfreut über die Nomination: "Es ist nicht selbstverständlich, von vier unterschiedlichen Parteien derart geschlossen unterstützt zu werden. Das ehrt mich. Ich hoffe, als Gemeinderat einen Beitrag zur erfolgreichen Entwicklung Riehens leisten zu können und freue mich auf den kurzen, aber intensiven Wahlkampf."

Mitte-Gemeinderat Daniel Albietz tritt auf das Ende der Legislatur zurück: "Ich wäre gerne Gemeindepräsident geworden, nun hat das leider nicht geklappt, was es zu akzeptieren gilt. Da ich von vielen Leuten angegangen und ermuntert worden bin, trotzdem noch für den Gemeinderat zu kandidieren, habe ich zunächst Bereitschaft signalisiert. In den letzten Tagen ist jedoch der Entscheid gereift, meine Tätigkeit im Gemeinderat nach 12 erfüllten Amtsjahren auf Ende April zu beenden. Dass Patrick Huber für die Nachfolge um meinen Sitz kandidiert, ist für Riehen ein Glücksfall, auch weil Patrick Huber die jüngere Generation in Riehen vertreten wird. Ich wünsche ihm viel Erfolg und werde ihn nach Kräften unterstützen."

Daniel Albietz wird Die Mitte weiterhin im Grossen Rat des Kantons Basel-Stadt vertreten. Die Parteien danken ihm für seinen grossen Einsatz zum Wohle Riehens - zuerst sieben Jahre im Einwohnerrat, danach zwölf Jahre im Gemeinderat und nun weiterhin im Grossen Rat.

Für Rückfragen:

Gross- und Gemeinderat Daniel Albietz, Die Mitte, 076 490 69 00

Einwohnerrat Patrick Huber, Gemeinderatskandidat Die Mitte, 079 280 21 71

Einwohnerrätin Priska Keller, Parteipräsidentin Die Mitte Riehen/Bettingen, 079 351 91 08

Einwohnerrat Carol Baltermia, Präsident FDP Riehen/Bettingen, 076 478 63 20

Grossrätin Nicole Strahm, Präsidentin LDP Riehen/Bettingen, 079 434 55 65

Einwohnerrat Bernhard Rungger, Präsident SVP Riehen, 079 538 36 93